

### **NOTA DE PRENSA N°082 - 2015-OCOM/DIRESA/JUNIN GOBERNADOR REGIONAL COMPROMETE PRIORIZAR SALUD DE LA POBLACIÓN DEL ALTO Y BAJO TULUMAYO**

- Establecimientos de salud recibirán mantenimiento e equipamiento.
- Se gestionará compra de ambulancia para Centro de Salud de Comas.

Los 23 establecimientos de salud distribuidos en los diferentes distritos del Alto y Bajo Tulumayo pertenecientes a las provincias de Huancayo y Concepción, por disposición del Gobernador Regional de Junín Mg. Ángel Unchupaico Canchumani a través de la Dirección Regional de Salud recibirán dentro de poco el mantenimiento y equipamiento necesario para así mejorar la atención de los pobladores del lugar.

Este fue uno de los acuerdos al que concluyó luego de la reunión sostenida entre el Gobernador Regional, El Director Regional de Salud Junín, Dr. Luis Porrás, Director Ejecutivo de la Red de Salud Valle del Mantaro C.D. Oscar Berrios conjuntamente con el alcalde de Comas Luis Meza Lázaro, representantes de los Centros Poblados de Pomamanta, Runatullo, Canchamalca y personal médico destacado en esta zona.

Asimismo, la autoridad regional se comprometió en gestionar la compra de una moderna ambulancia y cuatrimotos para el Centro de Salud de Comas, ya que la movilidad con el que cuentan está en mantenimiento. Según indicadores en los últimos años la mayor incidencia de muertes maternas y neonatales se produce en esta parte de Junín, toda vez que las madres gestantes tienen que caminar más de 7 horas para ser atendidas.

Por su parte, el Dr. Luis Porrás Director Regional de Salud indicó que de igual manera se pondrá en funcionamiento la Casa Materna, así como implementar en la Micro Red de Salud de Comas la sala de emergencia, ya que mayormente los casos de muerte se producen por la falta de oportuna atención médica.

Cava indicar que La Micro Red de Salud de Comas abarca la atención médica de más de 17 mil pobladores de anexos y comunidades pertenecientes a los distritos de Cochas, Mariscal Castilla y Comas provincia de Concepción, así como Andamarca y Santo Domingo de

## **Gobernador Regional compromete**

Escrito por Oficina de Comunicaciones

Miércoles, 15 de Abril de 2015 22:20 - Actualizado Miércoles, 15 de Abril de 2015 22:45

---

Acobamba provincia de Huancayo.

El Tambo, 14 de abril de 2015